

JOAQUÍN REDONDO GARCÍA
Administración y Finanzas.



Cuando desde el I.E.S. “Ágora” me solicitaron una pequeña redacción para contar mi experiencia lisboeta, lo primero en lo que pensé fue, ¿cómo transmitir la mayor experiencia de mi vida en unos cuántos párrafos?

En esas estaba yo cuándo recordé, como cualquiera de otros días, a las personas que conocí, la multiculturalidad que respiré, la energía vital que desprendían todas ellas. Personas que me ayudaron cuando lo necesité y que contribuyeron a que fuera la mejor persona que soy hoy en día.

Tuve el privilegio de realizar las prácticas en dos lugares diferentes y, en ambos, me acogieron como uno más a pesar de las diferencias. Siempre contando con el apoyo e interés por parte del I.E.S. “Ágora”, desde el principio.

Lisboa se convirtió a los pocos días en mi segunda ciudad. Superando las circunstancias, a priori adversas, de encontrarme en otro país y de ser la primera vez que salí fuera de Cáceres, de casa.

Atreverme a realizar las prácticas en Portugal fue una gran experiencia personal y laboral que, sin duda, animo a vivirla a todos aquellos que tengan la oportunidad